



Trabajadoras y trabajadores cervantinos en Londres

Una vez más, agradecemos a CCOO y a esta revista la oportunidad de ser nuestra voz, una voz que no por cascada va a callar.

UNA HUELGA el pasado mayo, protestas, cartas, informes... No sabemos cómo decir que no podemos más... Pero siempre podemos... ¡hasta que no podamos! Porque lejos de mejorar, la ciudad en la que vivimos va encareciéndose, mientras en Madrid los sordos se han puesto los tapones de la crisis.

Nuestro salario no ha sido revisado desde que se abrió este centro hace 17 años. Es bien conocido que Londres es más de un 20% más cara que el resto del país. La vivienda, el gasto necesario más sangrante, subió el 14,1% en Londres de 2010 a 2011, y las previsiones son de una subida similar para 2012, debido sobre todo a la demanda provocada por los JJOO. Por el mismo motivo, el transporte ha subido más del 5% este año, en la red que algunos dicen la más cara del mundo. La situación es que solo el alquiler, sin facturas, supone el 95% del sueldo del profesor y el 134% del sueldo de un administrativo, ambos de plantilla a tiempo completo. Para las cuatro personas que en Londres trabajan a media jornada, las cifras suben al 190% del salario del profesor, y al 166% del administrativo. ¿Vivimos en Londres? No, malvivimos.